

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine flambant neuve située dans un endroit paisible à seulement 15 minutes de Cannes et à 10 minutes du village de Mougins, dans un petit domaine de deux villas. Des finitions haut de gamme comprenant, 4 chambres avec salle de bains en suite, un espace de vie spacieux avec de grandes baies vitrées ouvrant sur la terrasse et la piscine, offrant une vue exceptionnelle sur la baie de Cannes. Une cuisine hautement luxueuse et superbement équipée, une salle de cinéma, une salle de sport avec jacuzzi. À l'extérieur, une piscine à débordement avec vue dégagée sur la mer, une ...

Superb brand-new contemporary villa set in a peaceful location just 15 minutes from Cannes and 10 minutes from the village of Mougins, in a small domain of two villas. Top-of-the-range finishes including, 4 bedrooms with en suite bathrooms, a spacious living area with large bay windows opening onto the terrace and pool, offering exceptional views over the bay of Cannes. A highly luxurious, superbly equipped kitchen, a cinema room, a gym with Jacuzzi. Outside, an infinity pool with unobstructed sea views, a large terrace around the pool and a large lawn area suitable for children's play.

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





